



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Bezirksausschuss 5  
Frau Adelheid Dietz-Will  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81660 München

Tiefbau  
Stabsstelle Konzeptarbeit  
Radverkehr  
BAU-T1-VI-S-R

81660 München  
Telefon: 089 233-61194  
Telefax: 089 233-61135  
Dienstgebäude:  
Friedenstr. 40  
Zimmer: 2.602  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
19.09.2018

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
05.02.2019

Mehr Radabstellplätze vor dem Motorama

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05276 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen  
vom 19.09.2018

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,  
sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem Antrag vom 19.09.2018 bitten Sie die Landeshauptstadt München, zusätzliche Fahrradstellplätze vor dem Motorama durch zwei Kfz-Stellplatz Umwandlungen zu schaffen. Zudem sollen die Baumgräben aufgewertet und durch Umrandung vor Betreten geschützt werden.

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung stuft die Umwandlung von zwei Kfz-Stellplätzen als verträglich ein. Somit können 10 Anlehnbügel errichtet werden, wodurch 20 zusätzliche Fahrradstellplätze entstehen.

Der Zustand der Baumgräben wurde von der Hauptabteilung Gartenbau vor Ort mit folgendem Ergebnis geprüft:

Das Baureferat – Gartenbau wird die Einfassung der Baumgräben vor dem Motorama mit einer Umrandung sowie dessen Aufwertung, durch Lockerung und neuer Rasenansaat veranlassen.

Wir freuen uns dem Wunsch des Bezirksausschusses entsprechen zu können und die Abstell-situation für Fahrräder an diesem Standort zu verbessern und gleichzeitig die Baumgräben aufzuwerten.

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof  
Straßenbahn Linie 19  
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 62, 100,  
145, 148, 155, 190, 191, 213, 9410  
Haltestelle Ostbahnhof  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Die Umsetzung der Maßnahmen ist für den Sommer 2019 vorgesehen.  
Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen vom 19.09.2018 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.